Feminismos y problemáticas ambientales

El presente número de la revista *Estudios* reúne dos temas claves de nuestro tiempo: ecología y feminismo. Lo hace un contexto de incertezas, vulneración socioambiental, epidemias, guerras y peligros que parecen poner en vilo a la propia especie humana. Este campo de preocupaciones vitales e intelectuales es abordado a través de lentes críticos y miradas que asocian la perspectiva ecofeminista a problemáticas de Córdoba (el acercamiento a las luchas de las madres de barrio Ituzaingó Anexo), de la nación (se incluyen dos textos sobre la Ley de Educación Ambiental) y de América Latina. Dimensiones que tornan imperativa la reflexión teórica (como los estudios sobre Donna Haraway) y enlazan con preocupaciones de orden universal (claras en el texto de Vandana Shiva).

Reúne aportes de investigación, reflexiones teóricas y contribuciones provenientes de investigadores del Indian Institute of Science (India), de la Universidad Pablo de Olavide (España), de Chiapas y de la Universidad de Guanajuato (México), de la Universidad Nacional del Litoral, de la Universidad Nacional de Tres de Febrero y de la Universidad Nacional de Córdoba.

En su conjunto, este número ofrece un estado de las reflexiones sobre el tema y un acercamiento a las controversias y puntos de vista en debate.

> César Tcach Director de *Estudios*